

Erfolgsprojekt lässt Eltern aufhorchen

■ Grundschule Wimsheim bietet Chor-AG für Kinder an.

WIMSHEIM. Die Schulleitung der Grundschule Wimsheim schätzt sich glücklich, derzeit eine Chor-AG anbieten zu können. „Wir sind froh über das Engagement des Dirigenten des Männergesangsvereins in Wimsheim, der freitags die Chor-AG anbietet, die von den Kindern sehr gut angenommen wird“, heißt es seitens der Organisatoren.

Im Februar hatten sich der Vorstand des MGV, Heiko Duderstadt, mit dem Dirigenten Sascha Rieger in der Grundschule eingefunden, um über die Möglichkeiten einer Kooperation zu reden. Begeistert

und offen für Vorschläge wurde die Idee aufgenommen, die musikalischen Fähigkeiten der Kinder frühzeitig zu fördern. „Die Schulleitung in Wimsheim ist herrlich unkompliziert und zu spontanen Entscheidungen bereit“, so Vorstand Duderstadt.

Mit einem Flyer angekündigt finden sich seit März regelmäßig rund 40 Kinder zur Chor-AG ein, was nicht nur Dirigent Rieger freut: „Die Menschen generationenübergreifend mit Musik zu verbinden und durch aktives Musizieren den Spaß mit Schlag- und Effektinstrumenten zu vermitteln ist ein Hauptziel. Fast wichtiger ist aber, allen Kindern aus allen sozialen Schichten die Möglichkeit zu bieten, aktiv Musik zu machen.“

Rieger bietet dieses Engagement zunächst ehrenamtlich an, damit ein Anfang gemacht ist. Allerdings soll das nicht „unbelohnt“ bleiben, wie Vorstand Duderstadt betont. „Wir haben bereits nach Fördermöglichkeiten gesucht. Leider sieht die Gemeinde aktuell keine Option. Deshalb werde man als Verein wohl erst einmal in Vorleistung gehen, um das Projekt zu unterstützen. Aktuell werde eine finanzielle Förderung geprüft, aber man wünsche sich generell mehr Unterstützung aus der Kommunal- und Landespolitik.“

Der Einschätzung von Sascha Rieger nach fördern solche Projekte nicht nur die Bildung von kreativen, sozialen und verantwortungsbewussten Menschen, sondern dienen auch der Erhaltung einer gesunden Psyche. Das dürfte auch der Grund und genug Motivation sein, warum der studierte Musiker in der Chor-AG bisher unentgeltlichen Einsatz leistet. „Wir wussten, dass Sascha pädagogisch und fachlich genau der richtige Mann ist und bei den Kindern ganz sicher gut angenommen wird, haben wir nicht für möglich gehalten, zumal eine Teilnahme freiwillig ist. Wir werden das mit allen uns zur Verfügung stehenden Möglichkeiten unterstützen“, so Heiko Duderstadt, der sich zuversichtlich zeigt. *pm*



Die Chor-AG in Wimsheim kommt gut an.

FOTO: HEIKO DUDERSTADT/MGV WIMSHEIM